



La DIASPORA SFAXIENNE GARDONS LE CONTACT

Siège National / Secrétariat Général de Gestion :
10 rue Léo Delibes 59790 Ronchin
Tél : 06 61 57 24 43 Mail : diaspora-sfaxienne@bbox.fr

Numéro : 4 Janvier 2025

Le mot du Président,

Le moment est venu pour moi de vous présenter par le biais de ce « GARDONS le CONTACT » tous mes vœux de bonne santé d'abord, chose essentielle. Vous souhaitez de passer de bonnes fêtes de fin d'année à partager avec vos familles respectives dans la joie et le bonheur. Oublier tous les mauvais moments pour reprendre tous ensemble une bonne vie associative nous permettant de se retrouver avec beaucoup de joie au cours de voyages ou rencontres bien agréables au sein de notre DIASPORA SFAXIENNE.

Oui c'est possible !!. Il faut en profiter maintenant demain il sera trop tard !!!

Je me permets aussi, d'adresser un grand merci à tous les adhérents pour leur fidélité en renouvelant leur cotisation. Comme nous en avons eu l'idée, la cotisation 2025 a été minoré, libre à vous de faire ce que bon vous semble.

Nous restons persuadés que ce geste sera apprécié

Pour ce qui est de notre Diaspora Sfaxienne dont beaucoup nous envient, elle doit continuer à vivre malgré les âges avancés de certains d'entre nous. C'est dans ces moments difficiles, qu'il faut relever le défi en évitant de ne pas laisser tout notre petit monde sur le bord de la route. Très attaché depuis longue date à cette belle Diaspora Sfaxienne de par mon engagement total, je n'ai pas voulu la voir disparaître.

Nous avons eu le plaisir d'enregistrer l'engagement de notre Adhérente Michèle VERGEZ-LASSAU comme secrétaire Adjointe chargée de la réception des adhésions adressée par voie postale, un petit soulagement pour le secrétariat général. Merci Michèle !

Le Président
Michel CERATO

Ronchin le 15 décembre 2025

Chers adhérents et amis (es)

Adhésion: Nous avons cette année choisi de minorer la cotisation pour l'année 2025, compte tenu d'un fonctionnement au ralenti. Suppression du voyage en Tunisie en 2024, pas d'assemblée générale ou autre. Ceci pour plusieurs raisons entre autre la difficulté de Santé passagère du président/secrétaire général Michel Cerato, mais surtout l'importante dispersion de nos adhérents, situation connue difficile. Sans être pessimiste mais réaliste une réflexion a été menée pour trouver une relève afin d'assurer un fonctionnement minimum, chose toujours possible. Il y a parmi nous une catégorie de plus jeunes adhérents en mesure de continuer de faire vivre notre Diaspora Sfaxienne, tout en sachant que l'âge aidant les choses peuvent se compliquer dans quelques années.

Pour ma part, je reste optimiste comme toujours, à la disposition de tous, c'est un encouragement pour nous suivre.

Le voyage programmé en Tunisie avec « Sfax en particulier » est en cours de préparation, l'étude terminée nous vous informerons sur sa durée, son prix et les dates retenues, ce sera peut être l'occasion de montrer à nos descendants là ou nous sommes nés (ées) et avons vécu de nombreuses années.

Comme vous le savez Sûrement, notre Site « ladiasporasfaxienne.com » était devenu obsolète et sans intérêt, c'est pour ces raisons qu'un nouveau site a été construit, mis en ligne depuis le 11/ novembre/ 2024. Ce qui m'a occasionné beaucoup de travail mais toujours avec la même satisfaction, vous faire plaisir dans un esprit d'amitié Sfaxienne incurable. **A ce sujet, pouvez vous me dire quel type d'article souhaitez vous voir publier.**

Le carnet d'adresses sera confectionné après réception des bulletins d'adhésions et mise à jour, celui-ci vous sera offert. Si vous ne souhaitez pas y figurer, nous en faire part en le précisant sur le bulletin d'adhésion en retour.

Si donc vous avez encore en mémoire des moments rappelant Sfax à raconter, vous pouvez toujours nous en faire part et qui paraîtrons dans des rubriques du nouveau site, **Alors à vos plumes, stylos ou clavier d'ordinateur.**

Il reste en archives des anciennes revues Diaspora Sfaxienne que nous mettons gratuitement à la disposition de nos adhérents, seul les frais d'expéditions restant à votre charge. Il serait bien dommage de les détruire alors que cela peut faire plaisir à quelques adhérents. Dans le cas contraire, sans commande de votre part nous les proposerons à une équipe de Sfaxiens probablement intéressée mais toujours frais de transport à la charge du demandeur.

Concernant le cimetière Chrétien de Sfax, devant les difficultés rencontrées, j'avais suggéré d'adresser une pétition au Président de la République, il n'y a pas eu en retour une action très significative pour pareille intervention, tout comme l'ont été des personnalités compétentes contactées. Continuant la démarche le consul général de France m'a informé qu'il entreprenait le désherbage des parties droite et gauche de l'entrée principale. Faute de budget disponible, le reste est prévu pour 2025. A SUIVRE

Nous avons enregistré plusieurs décès: Antoine ROSA un ancien de Picville, comme Mr Henrie GRIFFAUT Mr Roger POUILLION époux de Monique BARBARA, Mr Augustin SCICLUNA qui a participé au voyage à Madère,

Pour le retour des bulletins d'adhésion, je vous rappelle, que vous avez deux possibilités.

- 1/ Renvoyer vos bulletins d'adhésion et celui cimetière par mail en réglant le ou les montants par virement**
- 2/ Renvoyer vos bulletins d'adhésion Diaspora et cimetière par voie postale, accompagné du ou des chèques correspondants :**

L'adhésion à l'ordre de la Diaspora Sfaxienne. Le cimetière à l'ordre de mémoire Sfaxienne

A l'adresse de la secrétaire Adjointe : Madame Michèle VERGEZ: 5, rue d'Espagne 64000 Hendaye

Le Président/Secrétaire Général

Merci pour votre fidélité bonne lecture

Michel CERATO